

Envoyez une lettre pour éclairer un monument en rouge !

Vous trouverez ci-dessous un exemple de lettre demandant l'éclairage en rouge d'un monument afin de faire de la sensibilisation à l'occasion de la Journée mondiale de l'hémophilie. Vous pouvez le modifier et l'envoyer à des monuments locaux dans votre région !

Si des bâtiments et monuments de votre ville ou de votre pays acceptent de participer, merci de nous le faire savoir en envoyant un courriel à communications@wfh.org, pour que nous puissions diffuser l'information !



À qui de droit,

Le 17 avril 2026, la communauté mondiale des troubles héréditaires de la coagulation se rassemblera pour la Journée mondiale de l'hémophilie, afin de défendre tous les troubles de la coagulation. Cette année, le thème « Diagnostiquer : première étape du soin » souligne l'importance critique du diagnostic en tant que première étape essentielle du traitement et du soin. Je vous demande aujourd'hui d'apporter votre soutien à cette cause en éclairant en rouge [nom du monument] le 17 avril 2026. Éclairer un monument ou un bâtiment en rouge est une belle façon de montrer que vous soutenez les personnes affectées par un trouble héréditaire de la coagulation.

Éclairez tout en rouge est une campagne de la Fédération mondiale de l'hémophilie (FMH), une organisation internationale à but non lucratif et un réseau mondial d'associations de patients présent dans plus de 150 pays. Depuis près de 60 ans, la FMH est cheffe de file d'actions dans le monde entier visant à améliorer et rendre durables les soins aux personnes atteintes d'un trouble héréditaire de la coagulation – comme l'hémophilie, la maladie de Willebrand (MW), les déficits rares en facteur de coagulation et les troubles plaquettaires héréditaires.

La communauté mondiale des troubles de la coagulation a eu le plaisir par le passé de constater une incroyable participation à l'initiative **Éclairez tout en rouge**. En 2025, plus de 175 grands monuments du monde ont participé !

Pour en savoir plus sur la Journée mondiale de l'hémophilie, rendez-vous sur wfh.org/whd.

Nous vous prions de bien vouloir publier des photos des bâtiments et monuments éclairés en rouge sur les réseaux sociaux en utilisant le mot-dièse #WHD2026.

Merci beaucoup d'avoir pris le temps de vous intéresser à notre cause, et j'espère avoir prochainement de vos nouvelles !